
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

MOÇÃO Nº 765/2019  
 

Manifesta aplauso ao Deputado 
Estadual Cauê Macris (PSDB) e ao 
Governador do Estado, João Dória 
(PSDB), por incluir e contemplar a 
cidade de Santa Bárbara d’Oeste no 
programa Vida Longa, com a 
construção de 28 moradias da Vila 
Dignidade em nosso município.  
    

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
CONSIDERANDO que este vereador esteve pessoalmente no dia 13 de 

setembro no Gabinete do Presidente da Assembleia Legislativa do Estado de São 
Paulo, Deputado Cauê Macris, solicitando ao nobre parlamentar a inclusão da cidade 
de Santa Bárbara d’Oeste no Programa Vida Longa, para que nosso município fosse 
contemplado com moradias da denominada Vila Dignidade; 

 
CONSIDERANDO que o referido programa do Governo do Estado 

consiste em construir casas para idosos de baixa renda, promovendo assim conforto, 
dignidade e mais qualidade de vida a quem tanto contribuiu durante anos para o 
crescimento e desenvolvimento da cidade e que ainda não possuem sua casa própria; 

 
CONSIDERANDO que obtivemos a grata notícia na data de hoje, Dia 

internacional do idoso, que o Governador do Estado, João Dória, realizou o 
lançamento do empreendimento e Santa Bárbara d’Oeste foi incluída no programa, 
sendo contemplada com a construção de 28 (vinte e oito) moradias; 

 
CONSIDERANDO que é preciso reconhecer todo o esforço dos nossos 

representantes eleitos, que sempre estão dispostos a contribuir com a população 
barbarense e com o mandato deste vereador, com mais essa conquista para a cidade 
de Santa Bárbara d’Oeste;  

 
ANTE O EXPOSTO e nos termos do Capítulo IV do Título V do 

Regimento Interno desta Casa de Leis, a CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA 
BÁRBARA D’OESTE, ESTADO DE SÃO PAULO, encaminha aplauso ao Deputado 
Estadual Cauê Macris (PSDB) e ao Governador do Estado João Dória (PSDB), por 
incluir e contemplar a cidade de Santa Bárbara d’Oeste no programa Vida Longa, com 
a construção de 28 moradias do Vila Dignidade em nosso município. 

 
 Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 01 de outubro de 2019. 

 
 
 
 

___________________________________________ 
JOSE ANTONIO FERREIRA 

“Dr. José” 
-Vereador- 

 


